

Einwohner/-innenfragestunde nach der 22. Sitzung des Ortsbeirates Rödgen am 25.06.2024

Der Bürger, Herr Runge, informiert, dass er sich bereits 2x per E-Mail an das städtische Tiefbauamt über sich aufschiebendes Pflaster auf Gehwegen gewandt habe. Doch leider gab es von Seiten der Verwaltung keine Reaktion, weder eine Lesebestätigung oder eine Rückmeldung habe erhalten. Auch seien die von ihm genannten Problemstellen nicht beseitigt worden.

Ortsvorsteherin Victor erklärt, man werde seine Anmerkung weitergeben und bittet ihn, dies auch nochmal über den Mängelmelder der Stadt Gießen zu melden.